



Es producto del descuido del deporte en México, señala el exclavadista olímpico

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

El hecho de que apenas una semana antes de que partieran a Qatar aún no se tuviera claro quiénes serían sus integrantes, muestra que en la selección mexicana de fútbol prevalece la "improvisación" y la "falta de estrategias", porque "es más un negocio que el impulso real de deporte en el país", lamentó el exclavadista olímpico Rommel Pacheco.

Desde su curul ahora como diputado federal del PAN y secretario de la Comisión del Deporte en el Palacio

"NO TIENE ESTRATEGIA", DICE

# El *Tri*, improvisado; es sólo negocio: Rommel

Legislativo de San Lázaro, explica a EL FINANCIERO que, "si bien al presidente de la Liga MX, Mikel Arriola, y al presidente de la Federación Mexicana de Fútbol, Yon de Luisa, no se les puede citar a comparecer ante las cámaras legislativas porque ellos no reciben ni manejan recursos públicos, sí se puede dialogar y trabajar con ellos sobre el futuro de ese deporte en México".

"En el caso de la selección nacional de fútbol, aunque dependen más de las empresas patrocinadoras, porque es más un negocio, es importante buscar un modelo entre todos, porque no puede ser que algunos buenos jugadores no vayan al Mundial sólo porque tienen problemas o no tienen buenas relaciones con el director técnico en turno", afirmó. "Es ambiguo lo que ahí sucede.

Estos organismos de dirección del fútbol son asociaciones civiles y, en términos de administración, son los mejores. No reciben dinero del erario y son autofinanciables, pero debe garantizarse que haya fogueo, que sean semilleros de buenos jugadores", comentó.

"No puede ser que apenas una semana antes de que partieran a Qatar aún no se tuviera claro quié-

nes serían los integrantes finales de la selección nacional; por eso hay los resultados que vimos. Parece todo improvisado y sin estrategia", remarcó.

"Contrario a lo que sucede con la selección juvenil, que ha sido campeona del mundo porque se preparan durante varios meses y años. Nosotros los clavadistas nos preparamos hasta durante ocho años, por eso somos los mejores del mundo", puntualizó.

El hoy legislador panista yucateco estimó que lo que sucedió en el fútbol mundial es producto también del descuido del deporte en México, pues, de 2013 a 2022, se recortó la inversión en el rubro, de 7 mil 500 a sólo 2 mil 500 millones de pesos, en el Presupuesto de Egresos de la Federación.